



Institut für Transzendentalphilosophie und Phänomenologie
Bergische Universität Wuppertal

Programme du « Séminaire de Dixmont » (26 – 28 juillet 2017) : "La pensée de Marc Richir"

Mairie de Dixmont (Salle des fêtes)

25 juillet 2017 (soir) : Dîner d'accueil

26 juillet 2018 : Présidence : Guy van Kerckhoven

9h15 : Mot d'accueil (A. Schnell, Président de l'APP ; France Grenier-Richir)

9h30 – 12h30 : Guy van Kerckhoven : « Au registre de la rencontre. Incisions 'microtomiques' dans l'architectonique »

Pause déjeuner

14h-17h : Discussion sur « Méthode et architectonique chez Marc Richir »

17h – 18h : Philip Flock : La critique de Marc Richir du post-structuralisme

27 juillet 2017 : Présidence : Patrice Loraux

9h30 – 12h30 : Patrice Loraux : « Le geste philosophique de Marc Richir »

Pause déjeuner

14h-16h : Discussion sur « L'irréductible chez Marc Richir »

16h – 17h : Présentation de doctorants (Dominic Ekweariri)

17h-20h : Assemblée générale de l'A.P.P.

28 juillet 2018 : Présidence : Alexander Schnell

9h30 – 10h30 : Antonino Mazzù : Métaphysique et anthropologie

10h30 – 11h30 : Alexander Schnell : Deux remarques sur la méthode de la refondation richirienne de la phénoménologie

11h30 – 12h30 : Ricardo Sánchez Ortiz de Urbina : Le rapport de Marc Richir à la physique

Pause déjeuner

14h-15h : Sacha Carlson : Simulacre et illusion

15h-16h : Pablo Posada Varela : *Epochè* et Architectonique

16h30-17h30 : Joëlle Mesnil : « L'apport de Marc Richir aux tentatives d'articulation de la psychanalyse et de la phénoménologie »

17h30-18h30 : Florian Forestier : La mise en tension et l'indétermination

Clôture du séminaire